

Bonjour,

Encore un projet fumeux de soi-disant énergie verte !

L'énergie la plus propre est celle qu'on ne produit pas et par voie de conséquence celle qu'on ne consomme pas.

Je m'interroge: si le progrès et la sagesse commençaient par décider d'arrêter d'avoir des projets dispendieux et énergivores ? Comment continuer à s'émerveiller à la vue d'un ruisseau sauvage si tous les ruisseaux sont canalisés dans des conduites forcées et que le débit réservé ne suffit plus à hydrater les végétaux et animaux de ses berges ?

Le temps nous est compté pour cesser de gaspiller ce qui reste de ressources naturelles lesquelles ont mis des millions d'années à se constituer alors que les humains les consomment en quelques millénaires avec une accélération infernale durant l'ère du pétrole depuis deux siècles.

Tout est à revoir maintenant ! La croissance infinie dans un monde fini est une aberration, un non-sens, un crime contre la vie tout entière !

Les énergies dites « vertes » ne solutionneront pas le problème, les véhicules électriques non plus. Tout cela n'est que sophisme et mensonges et même propagande.

La réalité qui s'imposera sera forcément de lever le pied drastiquement sur toutes les formes de consommation. Alors avant d'y être obligés par la force des choses, il conviendrait de commencer dès aujourd'hui de considérer le bonheur autrement que corrélé au consumérisme effréné !

*G.M.*

*Bramans-Val Cenis*

*Le 10 02 2024*

*Je ne suis pas favorable à ce projet car il ne présente aucune garantie de rentabilité pour la commune au regard des atteintes au milieu naturel, à la biodiversité (flore et faune) ainsi qu'à la ressource en eau. Le torrent sur lequel est prévu l'aménagement est un ruisseau temporaire déjà très affecté par le dérèglement climatique. Le priver par dérivation d'une quantité importante de son volume d'eau ne fera qu'amplifier le phénomène de sécheresse affectant déjà ses rives et par voie de conséquence la flore se verra privée d'une part importante de l'eau d'infiltration capillaire. La Maurienne voit déjà, ce depuis plus de cinquante ans, le captage par E.D.F. des principaux affluents de l'Arc. Il est insensé de poursuivre l'aménagement à tout crin de ce qu'il reste de sauvage de notre territoire et de le sacrifier sur l'autel de la soi-disant « énergie verte ». Encore une aberration à quelques mètres du Parc National de la Vanoise lequel est sensé protéger la nature depuis 1963. Quand on voit ce que l'on a laissé faire depuis toutes ces années et ce qui est en projet, ces destructions tels ces micro-centrales, ces parcs éoliens, photovoltaïques et cerise sur le gâteau, le tunnel de base du Lyon-Turin, il y a de quoi se poser question et se morfondre quant à l'intelligence des décideurs et de leurs conseils.*

***Les aménageurs de tout poil ne sont animés que par l'appât du gain, peu importe le coût environnemental. A croire que l'humanité ne commet que des folies mais la nature a commencé à reprendre ses droits à travers le dérèglement climatique lequel n'est finalement qu'un réajustement nécessaire et obligé pour contrer nos actes mortifères à son encontre. Elle continuera, soyez en assurés avec ou sans nous ! Dire la vérité est une menace pour votre pouvoir, ce qui fera que ce message restera certainement lettre morte.***

*E.M.*

*Bramans-Val Cenis le 10 02 2024*